

## ABSTRAK

**Ali Topan, 2022, Arah Kiblat Mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan Menurut Aplikasi Sun Compass, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, IAIN Madura, Pembimbing: H. Achmad Mulyadi, M. Ag.**

**Kata kunci:** Arah Kiblat, Mushala, Aplikasi Sun Compass

Mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 di Desa Ragang kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan di bangun pada tahun 1998, setelah proses pembangunan selesai penentuan arah kiblat di Mushala Madrasah tersebut menggunakan *Syatrah* (Arah) atau perkiraan tanpa metode-metode yang terdapat di ilmu falak, sehingga hal tersebut membuat peneliti tertarik untuk mengukur akurasi arah kiblat di mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 menggunakan aplikasi *Sun Compass* dan nantinya hasil pengukuran arah kiblat tersebut bisa bermanfaat untuk siswa-siswi di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1.

Penelitian ini terdapat rumusan masalah sebagai berikut: 1) bagaimana pemahaman pengelola lembaga terkait dengan arah kiblat dan implementasinya? 2) bagaimana akurasi arah kiblat Mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 di desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan dengan menggunakan aplikasi sun compass? Penelitian ini menggunakan jenis penelitian dengan menggunakan kualitatif dan pengambilan data melalui empiris yang mana peneliti harus terjun langsung ke lokasi penelitian untuk meneliti akurasi arah kiblat Mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan.

Hasil penelitian yang peneliti lakukan terkait pemahaman dan implementasi dari pengelola lembaga terkait arah kiblat dalam syariat islam yaitu arah yang dijadikan patokan guna untuk melaksanakan ibadah shalat. Akurasi arah kiblat Mushala menggunakan aplikasi sun compass menunjukkan bahwa arah kiblat di Mushala Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan menunjukkan hasil 7° kurangkeselatan, semoga hasil penelitian tersebut bisa bermanfaat dan memberikan kontribusi kepada Madrasah Ibtidaiyah Nurul Islam 1 terkait penentuan arah kiblat.